
Protokolleintrag vom 26.06.2002

E i n g ä n g e
 
Von Thomas Marthaler (SP) und Josef Köpfli (SP) ist am 26.6.2002 folgende Interpella-tion eingereicht worden:
 
Im Zusammenhang mit Umstrukturierungen im Polizeidepartement kursieren Gerüchte bezüglich allfälliger Abklassierung verschiedener Regionalwachen zu
Quartierwachen sowie hinsichtlich der Öffnungszeiten der verschiedenen Regional- und Quartierwachen.
 
Wir sind der Ansicht, dass die öffentliche Sicherheit und das individuelle Sicherheitsgefühl der Stadtzürcher Bevölkerung eine unserer Lebensqualitäten darstellen
und daher alle nötigen Anstrengungen zur Erhaltung des heutigen Standards unternommen werden müssen.
 
In diesem Sachzusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Regional- und Quartierwachen werden heute betrieben?
2. Wie sind die Öffnungszeiten der Regional- respektive der Quartierwachen?
3. Sind bis Ende 2003 irgendwelche Standortänderungen und Schliessungen von Regionalwachen und Quartierwachen vorgesehen?
4. Konkret kursiert das Gerücht, dass die Regionalwache Wiedikon in eine Quartierwache zurückgestuft werden soll. Trifft die verbreitete Nachricht zu?
5. Ist der Stadtrat nicht auch der Auffassung, dass der Kreis 3 (mit den Quartieren Wiedikon, Sihlfeld und Friesenberg), der mit über 45 000 Bewohnerinnen

und Bewohnern bevölkerungsmässig der zweitgrösste Zürcher Stadtkreis ist, über eine eigene Regionalwache verfügen sollte?


